

# 出前授業報告

平成28年10月20日（木），岡山地方裁判所から倉敷市立黒崎中学校を訪問し，中学3年生を対象に現役裁判官が出前授業を行いました。裁判員裁判と司法制度改革，人権学習を考える授業で，裁判員制度等の説明や裁判官の想いを伝えることができました。



授業の様子

## 生徒からの質問（一部）

- ・過去どのような難しい裁判があったか。
- ・裁判員に選ばれた時に法律的なことをあらかじめ勉強しておいた方がよいか。
- ・裁判員制度は日本以外の国でもあるのか。
- ・なぜ裁判員は6人なのか。
- ・裁判員に選ばれた時にどういう事件なのか分かるのか。
- ・裁判官になぜなろうと思ったのか。・・・など

岡山地方裁判所では，今回の倉敷市立黒崎中学校のように，県内の小・中学校に裁判官が出向いてお話しをさせていただく「出前授業」の申込みをお受けしています。まずは，岡山地方裁判所事務局総務課広報係（086-222-6771内線3221，3222）までお気軽に御相談ください。

黒崎中学校3年生のみなさん，  
お疲れさまでした！！



岡山地裁マスコットキャラクター  
ジャッジーちゃん

岡山地方裁判所